



Ehrendenmal zur Erinnerung an den Unabhängigkeitskampf der Nordamerikanischen Freistaaten.

11. Letzte Lebensjahre.

Hier in Mount-Vernon empfing der amerikanische Cincinnatus im demselben Jahre 1797 mehrere bemerkenswerthe edle Gäste: Louis Philipp von Orleans und dessen Brüder, Söhne des hingerichteten Egalité, die durch Wald und Hügel des Susquehannah ihr Gepäc selber trugen, hatten sich nach Amerika gewendet. Für sie entwarf nun Washington einen Reiseplan.

Mit einem Gefühl von Freude und Trauer empfing der Begründer der Union einen anderen lieben Besuch. Eines Tages stürzte ein kräftiger sonnenverbrannter Mann in Washington's Arme unter dem Ausrufe: „Mein theurer Vater, kennen Sie Ihren Sohn nicht wieder?“ — Ein alter